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Unser 1. Vorsitzender 
hat das Wort
Liebe Mitglieder,

der Verbandsvorstand des Südbadischen Fußballverbands hat 
im Rahmen seiner Sitzung am Freitag, 9. April, entschieden, die 
aktuelle Meisterschaftsrunde 2020/2021 mit sofortiger Wirkung 
zu beenden. 

Als Voraussetzung für eine sportliche Wertung hatte der  
Verbandsvorstand bereits im Februar festgelegt, dass die  
Vorrunde zu Ende gespielt werden muss. 

Mit Blick auf das Ende des Spieljahres am 30. Juni ist das zeitlich nun nicht mehr möglich. Konkret bedeutet 
das für alle Spielklassen von der Verbandsliga bis zu den Kreisligen, dass es weder Auf- noch Absteiger gibt 
und mit denselben Teilnehmern in die neue Saison 2021/2022 gestartet wird. Die Entscheidung betrifft sowohl 
Herren und Frauen als auch die Jugend.

Ich hoffe sehr, dass wir die neue Saison pünktlich starten und endlich wieder das eine oder andere  
Wochenende in gewohnter Atmosphäre auf unserem Sportplatz verbringen können. Bei aller Enttäuschung 
über die annullierte Saison 2020/21 ist die Vorfreude darauf jetzt schon enorm. Was den Umgang mit der 
Pandemie angeht, haben wir im Spätsommer und Herbst 2020 bewiesen, dass wir uns auch unter erschwerten 
Bedingungen verantwortungsvoll und leidenschaftlich für den Fußball einsetzen.

Über die aktuelle Situation, wann wir wieder – zumindest mit unseren Jugendlichen – auf den Sportplatz  
dürfen, informieren wir euch über unsere Social-Media-Kanäle und oder im Gemeindeanzeiger.

In der Vorstandssitzung, vom Donnerstag, 06.05.2021 (war bei Redaktionsschluss noch nicht durchgeführt), 
werden voraussichtlich folgende Punkte beschlossen:

• Absage Sportfest 2021,

• Verlegung der Generalversammlung vom 25.06.2021 in Richtung September,

Ich hätte nicht gedacht, dass wir nun schon ein 2. Mal eine solche Entscheidung treffen müssen.

Arsch & Ananas …
… so heißt ein Podcast, den unser langjähriger Spieler und Jugendtrainer Marco Hüttlin zusammen mit ein paar 
Freunden im Corona Sommer 2020 ins Leben rief. Lesen Sie das äußerst interessante Interview, das unser 3. 
Vorsitzende Axel mit Marco geführt hat.

Gründung “Förderverein Baden Galopp Iffezheim e.V.“, hier möchte ich auf unseren Bericht im diesem Magazin 
hinweisen und wie der FVI dazu steht.

Am Samstag, 24.04.21 hat ein Teil unserer Senioren Mannschaft einen “Bring Service“ auf die Räder gestellt.  
Diesmal durften wir unserem Werbepartner “Huber-Hof“ unter die Arme greifen - Herzlichen Dank an alle 
Beteiligte!

Derzeit sieht man auch einige FVI-Spieler wieder bei unserem Hauptsponsor “EDEKA -Oser“, vor der Tür 
stehen, da wir Herrn Oser und sein Team, dabei unterstützen, dass der Zugang gem. der aktuellen Corona-VO, 
von statten gehen kann – Vielen Dank an unsere Senioren!!!

 

Weiterhin darf ich auf die Information in diesem Magazin, bezüglich, des sog. “Festivalsommers“ auf unserm 
Festplatzgelände und eine Vorstellung eines neuen Spielers des FVI, hinweisen.

In diesem Sinne, halten wir es wie “Winni Schäfer“: 
“Das einzige, was jetzt klar ist, ist, dass es draußen dunkel ist“

Bleibt Gesund und bis Bald

Euer

 Dominique Mayer

1. Vorsitzender 

 



Liebe Mitglieder, Freunde und Fans des FVI,

einmal mehr kann ich Ihnen leider mit meinen Zeilen nichts 
Sportliches übermitteln, zumindest nichts resultierend 
aus unseren so geliebten und zugleich so fehlenden 
sonntäglichen Wettkämpfen. Nachdem Anfang April die 
Saison final abgebrochen wurde, gilt es nun nach vorne 
zu schauen und entsprechend den Fokus endgültig auf die 
kommende Saison 2021/2022 zu legen, in der Hoffnung, dass 
diese einigermaßen „normal“ durchgeführt werden kann.

Doch zunächst möchte ich nochmals kurz auf die vergangene 
Saison zurückblicken. Nachdem wir voller Tatendrang im Juli in 
die Vorbereitung gestartet waren (die Vorfreude bei den Spielern 
und Funktionären war nach der 1. „Lockdownpause“ deutlich zu 
spüren, was über 50 Trainingsteilnehmer beim Trainingsbeginn 
unterstrichen), konnten wir in den Testspielen nahezu vollständig 
positive Resultate erzielen. Positiv nicht nur aufgrund der 
Ergebnisse, sondern auch das Auftreten und die Art und Weise 

stimmten uns zuversichtlich für den Saisonstart. Leider wurden diese erfreulichen Auftritte durch die vielen, 
teils schwerwiegenden, Verletzungen getrübt. So verletzten sich mit Niclas Huber, Dennis Stiefel, Nico Schmidt, 
Nico Neuhaus, Matthias Hesse, Pascal Schäfer und Robin Zaum insgesamt gleich sieben Spieler vom Kader Team 
1 so schwer, dass sie im bestrittenen Saisonverlauf 2020/2021 kein einziges Pflichtspiel absolvieren konnten. 
Eine solch hohe und „langwierige“ Verletztenquote habe ich bis daher in meiner Zeit als Trainer und auch Spieler 
noch nicht erlebt. Es spricht jedoch absolut für die Qualität der Mannschaft, dass wir diese schmerzenden 
Ausfälle einigermaßen ausgleichen und einen guten Saisonstart hinlegen konnten. Leider blieb es uns verwehrt, 
mehr als 6 Partien auszutragen, da bereits vor dem eigentlichen Lockdown 2 Spiele abgesagt werden mussten. 
Nimmt man zur Bewertung den Koeffizienten als Maßstab, so standen wir beim Abbruch auf einem, aus meiner 
Sicht, guten 4. Platz, welcher uns eine gute Ausgangslage für den weiteren Saisonverlauf ermöglicht hätte, 
zumal wir mit Obertsrot und Au am Rhein die vermeintlichen „Titelfavoriten“ der Liga bereits bespielt hatten. 

Wie in den vorigen Ausgaben des FVI-Magazins schon erwähnt, begannen wir bereits zum Jahreswechsel mit 
den Planungen für die kommende Spielzeit. Nachdem uns Torhüter Lars Jung signalisierte, dass er zur neuen 
Saison den Verein verlassen werde, teilte uns dies vor einigen Tagen auch Marcel Klein mit, der erst vor der 
Saison zum FVI wechselte. Enttäuschend ist diese Tatsache besonders, da Marcel uns eigentlich im Januar seine 
Zusage für die kommende Saison gab und somit sein Wort brach, ohne mit uns vorher in irgendeiner Form zu 
kommunizieren! Trotzdem sind wir sehr glücklich, dass wir auch in diesem Jahr das „Gerüst“ der Mannschaft 
ohne jegliche „Überredungsenergie“ halten konnten und mit unseren vielen immer noch „jungen Wilden“ 
eine qualitativ hochwertige Mischung im Team haben werden. Neben den beiden erwähnten Abgängen steht 
uns leider auch Niclas Huber auf dem Platz nicht mehr zur Verfügung, der aufgrund seiner wiederholten 
schwerwiegenden Verletzung seine aktive Karriere beendet. Neben den aufrückenden „Eigengewächsen“ und 
den Rückkehrern aus Verletzungen, steht mit Ben Klippstein aktuell ein externer Neuzugang dagegen. Mit dem 
ein oder anderen externen Spieler sind wir aktuell noch in Gesprächen (Corona-konform :)), woraus sich zeitnah 
Entscheidungen ergeben werden. Unabhängig davon sind wir stolz, auch in der kommenden Saison wieder 
eine fussballerisch und vorallem auch charakterlich starke (was heute immer seltener wird) Mannschaft „ins 
Rennen werfen zu können“ – darauf freuen wir uns bereits heute schon sehr und hoffen, Sie alle bei bester 
Gesundheit am Sportgelände antreffen zu können – bleiben Sie uns und der wunderbaren FVI-Familie treu!

Mit sportlichen Grüßen

Benni Ernst

Unser Trainer hat das Wort



Stefan Schneider

Spitzenweg 2
76473 Iffezheim

07229 2557

Premium Partner des FV IffezheimUnser Trainer hat das Wort

Liebe Freunde, Fans und Mitglieder des FVI,

seit über sechs Monaten ruht der Amateurfußball nun schon. 
Viele Dienstags, Donnerstage und vor allem Sonntage an denen 
man Zuhause sitzt und den Fußball, die Mannschaft und euch 
Fans unheimlich vermisst. Liefer- und Hilfsdienste für unsere 
örtlichen Unternehmen wurden zum Highlight, bei dem man 
wenigstens wieder ein paar bekannte Gesichter sah. Vielen 
Dank an dieser Stelle an alle, die uns hierbei unterstützt haben. 

Monatelang war kein Wiederbeginn in Sicht war, weshalb die 
sportliche Motivation bei vielen Spielern einige Auf und Abs 
durchlief. Einem Mannschaftssportler ohne Mannschaft kann 
man hierbei kaum Vorwürfe machen, dass er wenig Lust auf 
einsame Onlinegymnastik hat. Es sei den Jungs verziehen.

Mit dem nun angepeilten Saisonstart Anfang September haben wir wieder ein klares Ziel 
vor Augen. Wir sind bereits mitten in den Planungen für die neue Runde und hoffentlich 
baldmöglichst zurück auf dem geliebten Platz. Ich freue mich wahnsinnig darauf, ein 
weiteres Jahr Trainer der 2. Mannschaft sein zu können. Wir werden unser Bestes geben, 
um auch zukünftig wieder wunderschöne Sonntagssiege gemeinsam feiern zu können. 

Bis hoffentlich bald am Sportplatz. Bleibt gesund. 
Benni Fallert
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Nachträglich gratulieren wir unserem langjährigen Premiumpartner, 
Sponsor und Gönner, Hubert Schneider, zu seinem 65. Geburtstag! 

Hubert steht uns seit Jahren treu und tatkräftig zur Seite.

Vielen Dank hierfür!

Happy Birthday, 

Hubert!





Entgültiges Saisonaus
Nun ist es amtlich,der Verbandsvorstand des Südbadischen Fußball-
verbands hat im Rahmen seiner Sitzung am Freitag, 9. April, entsch-
ieden, die aktuelle Meisterschaftsrunde 2020/2021 mit sofortiger 
Wirkung zu beenden. 
Konkret bedeutet das für alle Spielklassen von der Verbandsliga bis 
zu den Kreisligen, dass es weder Auf- noch Absteiger gibt und mit 
denselben Teilnehmern in die neue Saison 2021/2022 gestartet wird. 
Die Entscheidung betrifft sowohl Herren und Frauen als auch die Ju-
gend.
SBFV-Präsident Thomas Schmidt sagt: “Wir haben bis zuletzt gehofft, 
müssen nun aber diese bittere Entscheidung treffen. Es war richtig, 
dass wir uns die Chance so lange wie möglich offengehalten haben, 
die Saison über den Abschluss der Hinrunde zu einer sportlichen Wer-
tung zu führen - das ist unsere Aufgabe als Verband und Verpflichtung 
gegenüber unseren Vereinen, für die eine Annullierung teilweise auch 
wirtschaftlich erhebliche Folgen hat. Ein Abbruch ist deshalb erst 
dann sachgerecht, wenn in der verbleibenden Zeit keine sportliche 
Entscheidung mehr herbeigeführt werden kann. Dieser Punkt war nun 
erreicht.” 
Hoffnung drückt der Vorsitzende des SBFV-Spielausschusses Dr. 
Christian Dusch im Hinblick auf die kommende Spielzeit 2021/2022 
aus: “Ich hoffe sehr, dass wir die neue Saison pünktlich starten und 
endlich wieder das eine oder andere Wochenende in gewohnter At-
mosphäre auf unseren Fußballplätzen verbringen können. Bei al-
ler Enttäuschung über die 
annullierte Saison 2020/21 
ist die Vorfreude darauf 
jetzt schon enorm. Was den 
Umgang mit der Pande-
mie angeht, haben unsere 
Vereine im Spätsommer und 
Herbst 2020 bewiesen, dass 
sie sich auch unter erschwer-
ten Bedingungen verant-
wortungsvoll und leiden-
schaftlich für den Fußball 
einsetzen. Davor habe ich 
großen Respekt und das 
macht Mut für die Zukunft.”



 
 
 
 
 
 

Für Ihren Neubau liefern wir 
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Die BKG wünscht dem FV IFFEZHEIM viel Erfolg! 
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Wenn aus gemeinsamer Leidenschaft 
das perfekte Zusammenspiel wird.
Damit der Erfolg in greifbare Nähe rückt, sind wir von der 
Sparkasse Ihr kompetenter Finanzpartner. Spielen Sie uns 
den Ball zu und wir sorgen für den gelungenen Abschluss.

Ziele erreichen
ist einfach.

spk-rastatt-gernsbach.de



Voraussichtliche Absage Sportfest

Leider wird aller Voraussicht nach auch dieses Jahr unser Sport-
fest in seiner bekannten Form ins Wasser fallen müssen. Eine 
endgültige Entscheidung steht in der Vorstandssitzung am 06. 
Mai 2021 noch aus (nach Redaktionsschluss). Sobald es eine fi-
nale Entscheidung gibt, teilen wir dies über unsere Kanäle mit.

Wer in den kommenden Wochen am Sportplatz des FVI trotzdem ein 
Festzelt vorfindet, muss sich dennoch nicht wundern. Hintergrund 
ist eine externe Veranstaltungsreihe, bei der der FVI weder Veran-
stalter ist, noch in der Verantwortung steht. Der Verein ist hier nach 
Rücksprache mit der Gemeinde lediglich Verpächter des Geländes 
an RS Stiehl Events. Das Ganze steht natürlich immer auch unter Vor-
behalt der Corona-Maßnahmen. Angedacht sind hier Veranstaltun-
gen am Wochenende, auch unter Einbeziehung der örtlichen Vereine.

Sollte es die Pandemielage zulassen, würden wir eventuell auch 
selbst versuchen kurzfristig eine kleine Veranstaltung für un-
sere Mitglieder in eben jenem Zelt auf die Beine zu stellen. Dies 
ist aber vorerst nur ein Gedankenspiel und noch nicht konk-
ret. Auch hier werden wir informieren, sollte sich etwas ergeben.

 

Voraussichtliche Verschiebung 
Generalversammlung

Die diesjährige Generalversammlung wird aller Vorauss-
icht nach nicht Ende Juni stattfinden. Angedacht ist ein Ter-
min im September. Auch hier steht der endgültige Bes-
chluss der Vorstandssitzung noch aus bei Redaktionsschluss. 
Sobald sich hier etwas Verbindliches ergibt, werden wir informieren.

 

 





Seniorenmannschaft im Lieferdienst

Erneut unterstützten unsere Seniorenmannschaften Ende April lo-
kale Betriebe in dem sie dieses Mal den Lieferdienst des Huber Hof 
Iffezheim übernahmen. 

Wiederum eine tolle Aktion der Jungs! Ein herzliches Dankeschön an 
die Auslieferer! 

Gründung Förderverein 
Baden Galopp Iffezheim e.V.

Am Donnerstag, den 06. Mai 2021 soll auf der Rennbahn die Gründ-
ungsversammlung des gemeinnützigen Vereins “Förderverein Baden 
Galopp Iffezheim e.V.“ mit dem geplanten 1. Vorsitzenden Pe-
ter Werler und seinem Stellvertreter, Martin Kronimus, stattfinden.

Der FVI ist wie immer an einem gesunden und starken Vereinsle-
ben in Iffezheim interessiert und hat wie viele andere Vereine auch 
eine lange Verbindung zu den Rennen in Iffezheim. Sei dies durch 
die Rennbewirtung, die langjährige Partnerschaft mit Baden-Rac-
ing, das traditionelle Jockeyspiel oder auch diverse Aktionen un-
serer Aktiven auf der Bahn, wie dem Maskottchen-Rennen oder 
dem KSC Tag. Daher begrüßen wir diese Initiative mit dem Ziel 
den „Rennbetrieb regional zu verankern und auszurichten“ aus-
drücklich und wünschen dem Verein viel Erfolg, gutes Gelingen 
und „Hals und Bein“ bei dieser „einzigartigen Besonderheit“, wie 
es im Gemeindeanzeiger von den Initiatoren bezeichnet wurde.

Weitere Infos zum Förderverein, sowie die Beit-
rittserklärung und Sonstiges finden sie auf der Homep-
age des Vereins unter www.foerderverein-baden-galopp.de.
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Heizanlagen mit Sonnenkollektoren werden 

heute auch gehobenen Ansprüchen gerecht. 

Reduzieren Sie Ihre Heizkosten und genießen 

Sie Wärme als ein Geschenk des Himmels.

Energie satt – intelligent eingefangen!

www.huber-hks.de 
 

wittweg 9
76473 iffezheim 
         tel. 0 72 29/12 93
              fax 0 72 29/57 15

entwur f  •  p lanu n g  •  b a u l e i t u n g

wolfgang mink   dipl. -ing. (fh) 
                                freier architekt

w.mink@t-online.de

Industriegebiet II
Südring 19
Iffezheim

Tel: 07229 / 1 85 99-0
Fax: 07229 / 30 56

hbuechel@x.networks.de

Ihr Partner für Versicherungen, Vorsorge und
Vermögensplanung mit neuem Konzept !
Ab dem 1. Juli 2012 haben wir unser Konzept für Sie verbessert!

Als Versicherungsmakler bieten wir Ihnen:

➠ Ansprechpartner vor Ort mit unserem bewährten
Serviceteam in allen Versicherungsfragen!

➠ Versicherungsvergleiche mit allen 
gängigen Versicherungsgesellschaften.

Karlstr. 19
76473 Iffezheim
info@hubert-schneider.com
Telefon (07229) 37 37

Ihr Partner für Versicherungen, Vorsorge und
Vermögensplanung mit neuem Konzept !
Ab dem 1. Juli 2012 haben wir unser Konzept für Sie verbessert!

Als Versicherungsmakler bieten wir Ihnen:

➠ Ansprechpartner vor Ort mit unserem bewährten
Serviceteam in allen Versicherungsfragen!

➠ Versicherungsvergleiche mit allen 
gängigen Versicherungsgesellschaften.

Karlstraße 19 · 76473 Iffezheim
info@hubert-schneider.com

Telefon (07229) 37 37 2sp./85 mm 

3sp./70 mm

Lieber Ben,

der FVI freut sich über deine Unterstützung und 
wünscht dir viel Spaß und eine verletzungsfreie 

aber vor allem erfolgreiche Zeit im Verein! 

NAME: Ben Klippstein
ALTER: 20 Jahre
WOHNORT: Steinmauern
POSITION: defensives Mittelfeld
LIEBLINGSVEREIN: KSC
LIEBLINGSSPIELER: Paul Pgba
BISHERIGE VEREINE: FV Steinmauern,  
FV Ottersdorf, TuS Greffern,  
SG Stollhofen/Söllingen
WARUM ICH ZUM FVI KOMME: ich möchte 
mich weiterentwickeln und  
neue Erfahrungen sammeln
PERSÖNLICHE ZIELE KOMMENDE RUNDE: 
konstant gute Leistungen abrufen  
und viel Neues dazu lernen
ZIELE MIT DER MANNSCHAFT:  
eine erfolgreiche Saison spielen

Neuzugang be  i den Senioren
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Nelkenstraße 14, 76532 Baden-Baden
info@kuehlentsorgung.de www.kuehlentsorgung.de

Ha uptst r. 36 76473  I�ezheim
Telefon: 07229 / 23 90

Öffnungszeiten: Dienstag – Freitag 09:00 – 18:00 Uhr
Samstag: 08:00 Uhr – 13:00 Uhr

Damen
Herren

Inh.  Hugo  Petrazoller

Gasthaus Sternen
„zum Bärle“

Die Kneipe für Jung und Alt!

Öffnungszeiten
Dienstag - Donnerstag 16.00 - 23.00 Uhr
Freitag 16.00 - 01.00 Uhr
Samstag 14.00 - 01.00 Uhr
Sonntag und Montag Ruhetag

Catering auf Anfrage.
Die aktuelle Speisekarte 
für Abholung und Lieferung 
nach Hause, fi nden Sie 
auf unerer Website.

SKY-SPORTSBAR
FUSSBALL LIVE-ÜBERTRAGUNGEN
DARTS-AUTOMATEN

Gut bürgerliche Küche
Unter der Woche von 16.00 - 21.30 Uhr
Samstags von 14.00 - 21.30 Uhr

gasthaus-sternen-zum-baerle.eatbu.com



Weitere Niederlassungen
Achern, Bretten, Karlsruhe, Lichtenau und Sinzheim

info@wertheimer.de www.wertheimer.de
76532 Baden-Baden
Schwarzwaldstraße 43-47
Telefon 07221 5002-1000

Besuchen Sie uns!

Bei Wertheimer
können Heimwerker
und Profis einkaufen!





RS- www.rs-stiel-events.de
Stiel-Events GbR



Der sichere Weg zum Führerschein 

Karlstr. 55
76473 Iffezheim

Tel.: 07229 / 4741
Fax: 07229 / 189254
E-Mail: fahrschulegroll@gmx.de
Mobil: 0151 / 12623455

FAHRSCHULE M. Groll

Theorie und Anmeldung:
Montag und Mittwoch 
ab 19:00 Uhr

Sternenstraße 21
76473 Iffezheim
Tel. 07229 2338



Ihr Versicherervor Ort

Einer von hier, einer für Sie:
Dominique Mayer

Finden Sie genau die richtige Versicherung: mit mir als Ihrem persönlichen Berater ganz in Ihrer Nähe.

Generalagentur Dominique Mayer
Josefstr. 21 B, 76473 Iffezheim
Telefon 07229 1849382 



… so heißt ein Podcast, den unser langjähriger Spieler 
und Jugendtrainer Marco Hüttlin zusammen mit ein paar 
Freunden im Corona Sommer 2020 ins Leben rief. In der 
ersten Folge war Anfang September 2020 der ehemalige 
KSC Keeper Markus Miller zu Gast. Seitdem sind 15 weitere 
Folgen mit vielen interessanten Gästen hinzugekommen, 
und dabei nicht nur Fußballer …

Für die aktuelle Ausgabe unseres FVI Magazins nahm sich 
Marco die Zeit für ein kleines Interview.

Marco, zunächst mal vielen Dank, dass Du Dir die Zeit für 
uns nimmst. 
MARCO: Hallo liebe FVI-Mitglieder, auch wenn die Zeit 
leider noch immer sehr ungewöhnlich ist, schön wenn man 
mal über diesen Weg wieder voneinander hören kann. 

Vielleicht sind nicht alle Leser vertraut mit dem Begriff Podcast. Was verbirgt sich dahinter?
MARCO: Ein Podcast ist ein Medium, über welches verschiedenste, aber bestimmte Inhalte 
hörbar und ohne Bild verpackt werden und so im Prinzip überall hin mitgenommen werden 
können. Oftmals bestehen Podcasts aus Interviews, Gesprächen oder auch einfach Erzählun-
gen.

Um was geht es bei Eurem Podcast?
MARCO: Unser Podcast richtet sich hauptsächlich an alle, die ihren Weg größtenteils noch vor 
sich haben und vor der Frage stehen, wo sie hinwollen. Der Podcast soll aber kein klassischer 
Ratgeber sein. Er soll auch keine Lösungen vorgeben, vielmehr kommen darin Menschen zu 
Wort, die etwas erreicht haben - Persönlichkeiten, zu denen Jugendliche aufschauen können, 
die ihren eigenen Weg unter ganz unterschiedlichen Voraussetzungen gegangen sind.
Aus diesem Grund lassen wir In unserem Podcast Vorbilder sprechen, die uns über ihren Weg 
erzählen – welche Höhen und Tiefen gab es? Welche Entscheidungen waren prägend? Wer 
oder was half auf dem Weg zum Ziel? Etc. 
Die Vorbilder kommen dabei aus komplett verschiedenen Richtungen, z.B. Sport, Mediz-
in, Politik, Fernsehen, etc. – aus dem Fußball hatten wir z.B. bereits Nils Petersen vom SC 
Freiburg oder Christian Eichner & Markus Miller vom KSC zum Gespräch.

Was hat es mit dem Titel auf sich?
MARCO: Wir wollten einen Titel, den man sich leicht merken kann, hinter dem aber auch eine 
Message steht. Und so kam dann Arsch & Ananas dabei raus.
Der „Arsch“ kann dabei für vieles stehen, „Arsch sein“, „Arsch in der Hose haben“, „am Arsch 
sein“, ... Wir verstehen darunter, dass der Weg zu den Träumen und Zielen ein schmaler Grat 
ist. Mut, Durchhaltevermögen und Ellenbogen werden benötigt, gerade dann, wenn scheinbar 
nichts klappen will und man eben mal am „Arsch“ ist.
Und die Ananas gilt mit ihrer königlichen Krone als sehr geduldige und widerstandsfähige 
Frucht. Eigenschaften, die viele brauchen, um ihre gesteckten Ziele über einen langen, steini-
gen Weg zu erreichen. 

Wie ist die Idee zum Podcast entstanden?
MARCO: So ein bisschen schlummerte die Idee schon eine ganze Weile in mir. Da ich schon 
sehr lange für und mit jungen Menschen arbeite – früher waren es knapp neun Jahre meine 
Jungs vom FVI, die mittlerweile alle selbst auf eigenen Beinen stehen und wirklich viele davon 
(überragenderweise) dem FVI noch immer in den verschiedensten Funktionen treu sind und 
seit fast 5 Jahren sind es meine Jungs beim KSC – ist mir immer wieder aufgefallen, dass viele 
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junge Menschen nach Orientierung, Anschluss und Vorbildern suchen. Gerade in der aktuellen 
Zeit der Pandemie ist die soziale Isolation schon eine große Gefahr.
Und zusammen mit meinen beiden Abitur-Freunden, die beide in der Medienwelt beruflich 
unterwegs sind, haben wir dann einfach mal losgelegt an einem Podcast-Format zu basteln, 
um gerade die junge Generation in deren Medienwelt abzuholen und diese leicht verdaulich zu 
bedienen.

Wer hat dich in den bisherigen Folgen am meisten fasziniert?
MARCO: Jede Folge hat irgendwie was für sich. Das ist auch total schön, da keine Folge wie 
die andere ist und in jeder so ein bisschen eine eigene Message steckt. Fasziniert haben mich 
wirklich viele Personen, weil alle dann doch auf ihre Weise etwas erreicht haben und das unter 
komplett verschiedenen Umständen und Voraussetzungen.
Ganz besonders war es aber dann doch die Ärztin, Frau Dr. Mandy Mangler, die als Chefärztin 
der Gynäkologie eines Berliner Krankenhauses so unglaublich leicht und lässig von ihrem 
doch sehr harten und mental sehr belastenden Beruf spricht und ganz nebenbei noch ihre fünf! 
Kinder erzieht. Das fand ich schon echt beeindruckend.

Wer oder was hat dich am meisten überra-
scht?
MARCO: Gute Frage – da wir uns ja so ein 
bisschen auf die Gäste vorbereiten, wissen 
wir meist ganz grob, was uns erwartet oder 
was wir erwarten können. 
Kurios war es aber bei Cornelia Gröschel, 
Tatort Kommissarin (Tatort Dresden). Aus 
dem Fernsehen bzw. aus dem Tatort hatte ich 
sie als recht kühle und eher verschlossene 
Person im Kopf, dementsprechend zurück-

haltend gingen wir auch in das Gespräch. Dort war sie dann aber genau das Gegenteil – total 
offen, sehr sympathisch, vollkommen bodenständig und richtig witzig – in der Folge haben wir 
echt viel gelacht. 

Welcher Gast bzw. welche Folge hat Dich besonders zum Nachdenken gebracht?
MARCO: Wir hatten mit Philip Schlaffer einen ehemaligen Rockerboss, Neonazi und Zuhälter 
bei uns zu Gast. Allein sein Auftreten war schon irgendwie außergewöhnlich. Auch er erzählte 
ganz offen von seiner Vergangenheit, da läuft es einem dann schon manchmal kalt den Rück-
en runter – der hat echt Dinge erlebt und selbst getan, da ist Iffezheim echt ein Kindergarten 
dagegen.
Was mich da aber vor allem nachdenklich stimmte, war wie einfach und schnell es gehen 
kann, vom richtigen Weg abzukommen und in „falsche Hände“ zu geraten. Auch er kam aus 
einem ganz normalen Elternhaus und wuchs zunächst ganz friedlich auf. Das zeigt mir so 
ein bisschen die Gefahr, dass wir gut und behutsam auf unser Umfeld aufpassen müssen 
– Signale erkennen und ggf. dann auch rechtzeitig Hilfe in Anspruch nehmen sollten. Denn 
irgendwann kann es dann auch zu spät sein, er ist da das beste Beispiel.
Euer Podcast richtet sich vor allem an junge Leute und deren ungewissen Weg in die Zukunft.

Welche Rolle spielen Vereine Deiner Meinung nach bei dieser „Reise“ vieler Jugendlicher?
MARCO: Gerade aus der Botschaft von der vorherigen Frage bzw. Antwort, spielen Vereine 
und das Aufwachsen in einer funktionierenden Gemeinschaft eine sehr große Rolle. In einem 
Verein reguliert sich dann doch vieles von alleine und man lernt einfach Dinge miteinander zu 
schaffen und sich in einer Gruppe zu fügen. Zum Beispiel, in meiner Truppe beim KSC aktuell 
habe ich bei 20 Jungs 12 verschiedene Nationen mit dabei – kein besseres Beispiel, dass 
Vereine und Mannschaften auch Kulturen und Ansichten verbinden und es so wirklich ohne 
großen Aufwand schaffen, dass Menschen zusammenfinden. Es geht ja um das gemeinsame 



Ziel und alles andere ist dann total egal. Das bekommt wohl keine Institution so gut hin, wie 
ein Verein das kann.
Ich persönlich finde genau das elementar für alle weiteren Schritte im Leben. Und wenn ich 
das jetzt auf den Fußball im Dorf beziehe, dann ist es auch nicht ganz so wichtig, ob ich 500 
oder nur 5 Mal jonglieren kann. In erster Linie geht es darum Teil einer Gemeinschaft zu sein 
und sich dort in irgendeiner Form einzubringen.

Welchen Rat kannst du uns als FVI dabei geben?
MARCO: Das Aufwachsen an sich hat sich ja sogar schon zu meiner Jugendzeit stark 
verändert. Handy, Soziale Medien etc. spielen bei der aktuellen Generation eine wichtige 
Rolle. Das muss schon auch beachtet werden, auch in der Vereinsarbeit. Verbote finde ich da 
immer schwierig, Regeln ziehen da dann doch mehr.
Unterm Strich menschelt es aber in Vereinen und in Mannschaften. Ich persönlich empfinde 
immer mehr, dass junge Menschen viel stärker darauf achten, wer vor einem steht und einem 
etwas beibringen will. Das hat auch nichts mit Respektlosigkeit zu tun, aber die starren Hierar-
chien sind in den jungen Generationen nicht mehr so präsent, wie noch in anderen Jahrzehnt-
en. Da haben z.B. echt auch einige Jugendtrainer beim KSC damit zu kämpfen. Für einen 
Dorfverein ist es natürlich nicht gerade einfach die „richtigen“ Trainer zu finden. Dennoch 
halte ich es für elementar, dass gerade die Trainerausbildung, vor allem auch hinsichtlich der 
sozialen Kompetenzen, stärker forciert wird. Den Jungs Werte und gleichzeitig Fußballspielen 
beibringen ist echt eine Mammut-Aufgabe. Dort liegt aber der Schlüssel, um weiterhin und 
zukünftig verantwortungsbewusste Menschen im Verein zu haben. Vorbilder auch innerhalb 
des Vereins sind da ganz wichtig.
Auch wenn ich Dich zu Beginn um eine Erläuterung des Begriffes Podcasts gebeten habe, 
so sind doch viele unserer junggebliebenen alten Herren und Ehrenmitglieder längst in der 
digitalen Welt angekommen. Daher sind Verabredungen zum Radfahren und Kegeln per 
WhatsApp genau so selbstverständlich wie Ergebnisse und Spielabsagen checken auf fuss-
ball.de 

Warum lohnt es sich nicht nur für junge Menschen Eurem Podcast gebannt zu lauschen?
MARCO: Der Podcast richtet sich zwar grundsätzlich an junge Menschen. Dennoch aber 
auch an alle, die mit jungen Menschen zu tun haben, sprich Eltern, Großeltern, Trainer*innen, 
Betreuer*innen, Lehrer*innen, etc. 
Das in den jeweiligen Folgen Erzählte kann ja z.B. auch von Mama, Papa, Opa oder Oma an 
den Junior oder Juniorin weitergegeben werden. Deshalb gibt es da kein Alterslimit – man fin-
det für sich oder auch andere immer passende Erzählungen oder Geschichten, die man selbst 
in sein Leben einbauen oder weitergeben kann. So ging es mir selbst auch aus der Sicht eines 
Fußballtrainers.
Nils Petersen vom SC Freiburg z.B. hat eine ganz interessante Geschichte erzählt, wie er 
sich als Einwechselspieler währende dem laufenden Spiel aufwärmt. Er ist ja immerhin der 
erfolgreichste Joker der Bundesliga Geschichte. Das könnte z.B.  jede/r Trainer*in an seine 
Spieler*innen weitergeben – vielleicht entpuppt sich so ja bald ein wahrer Edeljoker beim FVI 
(Emi hör’s dir mal an, wie es geht) :-D 
Mittlerweile seid ihr schon über 8 Monate und 16 Folgen auf Sendung. 

Wie lautet Dein persönliches Fazit bisher?
MARCO: Bisher sehr positiv. Wir haben wirklich sehr nette und tolle Menschen kennenlernen 
dürfen und sind noch immer mit einigen im Austausch. Auch die Rückmeldung von Freunden 
und Hörern war bisher positiv. Auch wenn es an der ein oder anderen Stelle Kritik gab, das 
aber ist auch notwendig um besser zu werden.
Unterschätzt haben wir ein wenig den Aufwand, der dahintersteckt. Das ist echt nicht ohne, 
wenn man das so ganz nebenbei, aber auch gut machen will.
Was auf jeden Fall noch besser werden kann, ist die Reichweite unseres Podcasts. Durch die 
Vielfalt der Themen ist das nicht ganz ohne, aber hier ist sicher noch Luft nach oben. Gerade in 



Vereinen, Schulen etc. müssten wir noch präsenter sein, da wir hier mit den jungen Menschen 
und deren Eltern genau die Zielgruppe haben – da ist aber der zeitliche Aufwand unser größter 
Gegner. Deshalb suchen wir hier auch noch Verstärkung für unser dreiköpfiges Team.

Wie geht es weiter mit Arsch & Ananas? Was ist geplant?
MARCO: Wir machen jetzt erstmal die 20 Folgen voll und machen dann eine kleine Som-
merpause. Im September starten wir dann mit Staffel 3. In der soll der Fokus dann nochmal 
stärker auf bestimmten Themen und dem Umgang damit liegen, z.B. Inklusion, Rassismus, 
Homosexualität etc. 
Medial und in der technischen Ausstattung wollen wir noch etwas zulegen, mit der aktuellen 
No-Budget-Variante ist das aber nicht machbar. Mal schauen was uns dazu noch so einfällt, 
wenn uns aber jemand unterstützen möchte, kann das natürlich aus jeglicher Hinsicht (auch 
inhaltlich) gerne gemacht werden 😊 Ideen, Vorschläge und Kritik sind immer willkommen.
In diesen 16 Folgen hast du sicherlich viele interessante Menschen und Lebenswege ken-
nengelernt.

Was nimmst du selbst mit aus den bisherigen Folgen und welchen Rat kannst du unseren 
Jugendlichen beim FVI mit auf den Weg geben?
MARCO: Persönlich bin ich zunächst sehr froh, dass wir damit einfach mal angefangen haben. 
Unsere Gäste haben wirklich tolle Stories erzählt, über die verschiedensten Dinge - dass ich 
mich z.B. mal mit einer Tatort-Kommissarin über ihre Ponys unterhalte, hätte ich ja wirklich nie 
gedacht.
Grundsätzlich haben alle Gespräche aber irgendwie dann doch etwas gemeinsam. Nieman-
dem ist der Erfolg einfach so zugeflogen. Die meisten haben für Ihr Ziel viel investiert und nie 

aufgegeben daran festzuhalten. 
Daran merkt man schon, dass 
jeder natürlich unter seinen 
eigenen Bedingungen selbst für 
sich verantwortlich ist. Das hat 
so ein bisschen was von „Geben 
und Nehmen“ – wer sich be-
müht, engagiert und fleißig ist, 
der wird immer irgendwie einen 
Weg zu seinem Ziel/seinen 
Zielen finden. Manchmal geht 
das schnell, manchmal muss 
man aber auch geduldig sein. 
Das ist jetzt nicht pauschal-
isierbar, aber im Prinzip hat 

gerade bei uns in Deutschland dann doch jeder die Chance seinen eigenen Weg zu gehen – 
wenn man denn will.
Bei meinen Jungs beim KSC ist es z.B. so, dass die, die wirklich gut werden wollen, einfach 
mehr machen und investieren müssen, als andere Jungs in einer vergleichbaren Situation. 
Wille und Ehrgeiz spielen da als Eigenschaft eine wichtige Rolle und nicht mehr nur Talent. 
Die, die immer nur das Nötigste machen, werden auf Dauer überholt. Das kann man in Teilen 
dann sicherlich so auch für Jugendspieler beim FVI sagen.
Marco, vielen Dank für diesen spannenden Einblick, weiterhin viel Erfolg mit Deinen Mitstreit-
ern bei Arsch & Ananas, und hoffentlich bis bald auf dem Sportplatz beim FVI!

Wer Lust bekommen hat auf mehr, findet weitere Infos zum Podcast und alle Folgen unter 
Arsch & Ananas – Dein Podcast. #Mitnehmen #Träumen #Machen (wordpress.com) 
auf allen gängigen Podcast-Portalen (Spotify, Deezer, ApplePodcasts, Google Podcasts, 
etc.) oder auf Facebook, Instagram und Twitter (@arschundananas).



Cedric Wörle   Wintersdorf 16.04.2001 20 Jahre
Joachim Schäfer   Iffezheim 16.04.1961 60 Jahre
Gianni Rizzo   Iffezheim 17.04.1980 41 Jahre
Michael Schnaible  Iffezheim 17.04.1996 25 Jahre
Jens Müller   Iffezheim 18.04.1991 30 Jahre
Karl-Friedrich Seebacher Iffezheim 18.04.1938 83 Jahre
Alexander Peter   Iffezheim 19.04.1969 52 Jahre
Marius Leuchtner  Iffezheim 20.04.1999 22 Jahre
Zabiullah Ali-Zada  Iffezheim 22.04.1987 34 Jahre
Thomas Böhni   Iffezheim 22.04.1970 51 Jahre
Karl Ziller   Iffezheim 22.04.1938 83 Jahre
Alexander Heberling  Iffezheim 22.04.1996 25 Jahre
Karl-Heinz Jörger  Iffezheim 23.04.1966 55 Jahre
Bashar Al Smadi   Iffezheim 23.04.2001 20 Jahre
Norbert Brenner   Iffezheim 24.04.1965 56 Jahre
Hubert Frank   Rastatt  24.04.1958 63 Jahre
Simon Nold   Iffezheim 25.04.1987 34  Jahre
Hans-Peter Brenner  Iffezheim 26.04.1963 58 Jahre
Manfred Hertweck  Iffezheim 27.04.1954 67 Jahre
Patrick Wingert   Iffezheim 27.04.1984 37 Jahre
Thomas Kronimus  Iffezheim 28.04.1976 45 Jahre
Michael Pflüger   Iffezheim 01.05.1962 59 Jahre
Frank Kambeitz   Iffezheim 02.05.1970 51 Jahre
Dieter Oesterle   Iffezheim 02.05.1960 61 Jahre
Sven Cupic   Iffezheim 03.05.1985 36 Jahre
Levent Türe   Iffezheim 03.05.1975 46 Jahre
Meike Ernst   Hügelsheim 05.05.1985 36 Jahre
Lajana Bochannek  Iffezheim 05.05.1998 23 Jahre
Jürgen Lampert   Iffezheim 06.05.1959 62 Jahre
Daniel Santos   Bischweier 06.05.1978 43 Jahre
Karsten Banzhaf   Iffezheim 07.05.1981 40 Jahre
Nico Neuhaus   Plittersdorf 07.05.1997 24 Jahre
Peter Herold   Iffezheim 08.05.1947 74 Jahre
Thomas Westermann  Kuppenheim 08.05.1984 37 Jahre
Michael Reith    Iffezheim 09.05.1972 49 Jahre
Nicolai Lorenz   Iffezheim 09.05.1991 30 Jahre
Hans Laible   Iffezheim 10.05.1936 85 Jahre
Manfred Merkel   Iffezheim 10.05.1954 67 Jahre
Hans-Peter Seifermann  Iffezheim 10.05.1951 70 Jahre
Dennis Schulz   Iffezheim 11.05.1979 42 Jahre
Michael Müller   Iffezheim 11.05.1996 25 Jahre
Christian Reif   Iffezheim 12.05.1982 39 Jahre
Ramon Rouatbi   Iffezheim 13.05.1998 23 Jahre
Reinhold Huber   Iffezheim 14.05.1954 67 Jahre
Peter Böhmler   Iffezheim 16.05.1972 49 Jahre
Conner Huber   Iffezheim 17.05.2000 21 Jahre
Thomas Wetzel   Iffezheim 17.05.1979 42 Jahre

Unsere Geburtstagskinder 
im April, Mai und Juni
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Benjamin Ernst   Hügelsheim 18.05.1990 31 Jahre
Selim Harmanbasi  Iffezheim 18.05.1988 33 Jahre
Wilfried Hertweck  Iffezheim 20.05.1938 83 Jahre
Herbert Oesterle  Iffezheim 20.05.1931 90 Jahre
Felix Acker   Iffezheim 22.05.1992 29 Jahre
Patrick Duchet   Iffezheim 22.05.1950 71 Jahre
Wolfgang Mink   Iffezheim 22.05.1953 68 Jahre
Maurice Kamelski  Wintersdorf 22.05.1995 26 Jahre
Chris Frühe   Iffezheim 23.05.1980 41 Jahre
Lothar Ziegler   Iffezheim 25.05.1962 59 Jahre
Rüdiger Banzhaf   Iffezheim 27.05.1949 72 Jahre
Hans-Otto Borys  Iffezheim 27.05.1949 72 Jahre
Josef Schäfer   Iffezheim 27.05.1963 58 Jahre
Niclas Hörth   Iffezheim 29.05.1992 29 Jahre
Michael Pumpat   Bühl  29.05.1969 52 Jahre
Kim Julia Thurn   Förch  29.05.2000 21 Jahre
Jennifer Nold   Iffezheim 29.05.1994 27 Jahre
Stefan Frank   Wintersdorf 30.05.1983 38 Jahre
Max Kern   Sinzheim 31.05.1929 92 Jahre
Reiner Husemann  Iffezheim 01.06.1959 62 Jahre
Jürgen Radschun  Iffezheim 02.06.1966 55 Jahre
Harald Schäfer   Iffezheim 02.06.1968 53 Jahre
Herbert Büchel   Iffezheim 03.06.1957 64 Jahre
Horst Klein   Iffezheim 03.06.1943 78 Jahre
Helmut Schäfer   Iffezheim 03.06.1955 66 Jahre
Matthias Debald   Iffezheim 03.06.1979 42 Jahre
Dr. Martin Holzapfel  Bühl  06.06.1961 60 Jahre
Michael Walter   Au / Rhein 07.06.1970 51 Jahre
Fabian-Mario Penev  Iffezheim 07.06.1996 25 Jahre
Maria Braun   Iffezheim 09.06.1959 62 Jahre
Ahmed-Duran Gözel  Iffezheim 12.06.1998 23 Jahre
Christian Schmid  Iffezheim 14.06.1986 35 Jahre
Michael Fleckenstein  Iffezheim 15.06.1999 22 Jahre

Happy Birthday!



Bei fast jeder Modernisierung gibt der Staat 
bares Geld dazu. Modernisieren Sie jetzt mit 
einer Öl-Brennwertheizung plus Solar oder in eine 
Hybridheizung. Und bei einer Umstellung von 
Strom oder Erdgas auf umweltschonendes Bio-
Heizöl bekommen Sie von uns sogar noch einmal 
bis zu 500 Euro als einmaligen Zuschuss*. 
Rufen Sie uns an, wir beraten Sie kostenlos!  

Ba-Wü-Regeln für den Trainingsbetrieb

Auch wenn die Saison offi-
ziell für alle Alters- und 
Spielklassen beendet ist, 
so hoffen wir doch, dass 
wir in Kooperation und 
enger Absprache mit der 
Gemeinde bald wied-
er unsere Sportplätze für 
den Trainingsbetrieb mit 
unseren Jugendmann-
schaften öffnen können.
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STEINSCHÖNHEITEN FÜRS AUGE

www.kronimus.de

Das Kronimus Prinzip
Möglichkeiten erkennen und
             neue Wege beschreiten

Partner der Jugend



Gemeinsam stark!
In der VR-Bank in Iffezheim haben Sie immer einen persönlichen Ansprechpartner 
vor Ort. Geschäftsstellenleiter Christoph Buch und sein Team fi ndet mit Ihnen 
gemeinsam Lösungen in fi nanziellen Fragen.

„Gemeinsam stark“ - das macht uns aus!

07229 602-0
76473 Iffezheim

info@vr-miba.de
www.vr-miba.de

Uns ist alles 
Menschliche vertraut.


